

Artikel vom 01.12.2019

CSU Ortsverbände Thalmassing

Christkindlmarkt beim Pfarrheim



Traditionell am ersten Adventswochenende fand wieder der Christkindlmarkt der CSU-Ortsverbände mit den mitwirkenden Gruppierungen statt. Rund um das Pfarrheim wurde ein kleines Budendorf errichtet. Es gab deftige Schmankerl und süße Leckereien. Die JU bot zusätzlich zum klassischen Glühwein neue, hausgemachte Kreationen an. Am Sonntag stattete der Nikolaus dem Markt einen Besuch ab. Als es dann schon dunkel war, wurde das erste Adventsfenster geöffnet. Im Pfarrheim gab es eine Krippenausstellung, Kaffee und Kuchen und für die Kinder eine Mal- und Bastecke. Jede Menge Weihnachtsdeko und Bastelarbeiten gab es an den Ständen der mitwirkenden Aussteller zu bestaunen und diese konnten natürlich auch erworben werden.

Spendenübergabe an die beiden Thalmassinger Kinderhäuser

In diesem würdigen Rahmen durften sich die beiden Thalmassinger Kinderhäuser über eine Spende in Höhe von jeweils 200 Euro von den CSU/JU-Ortsverbänden freuen, die vom Bürgermeisterkandidaten Christian Wild und seinem Team übergeben wurde. Das Geld ist hier gut angelegt. Die beiden Kinderhäuser verrichten einen der wertvollsten Dienste überhaupt in unserer Gemeinde!